

Mme CAILLABA Léonie

Espes Undurein, le 21 Septembre 2023

M. CAILLABA Patrick

M. CAILLABA Jean Michel

Monsieur Le Commissaire Enquêteur

Mme CAILLABA Pascale

[pref-amenagement@pyrénées-atlantiques.gouv.fr](mailto:pref-amenagement@pyrénées-atlantiques.gouv.fr)

**OBJET : Enquête publique « Projet d'Achèvement de la voie de la Soule »**

Monsieur Le Commissaire Enquêteur,

Par la présente, l'indivision CAILLABA, propriétaire des parcelles cadastrées section ZD n°245 et 248 à ESPES, tient à vous faire part de son opposition au « Projet d'achèvement de la voie de la Soule »

Le projet du CD 64 nous inquiète sur la sécurité des riverains et des usagers. La vitesse des véhicules serait de 80km/h avec une dangerosité accentuée par la création de carrefours à « STOP », difficilement franchissables et une insertion sur la RD 11 pour les riverains, également très dangereuse.

Nous nous posons également la question de la pertinence du projet qui entrainerait un gain de temps très limité par rapport à l'actuel tracé qui pourrait être amélioré et sécurisé à moindre frais. Le réaménagement de la voie actuelle (Possible et envisagé par le CD 64, il y a quelques années), permettrait ainsi, de conserver le chemin de l'ancienne voie ferrée comme un lieu de promenade, un « parcours santé » très fréquenté par toute la population.

Nous sommes également marqués par le manque de respect du Conseil Départemental qui ne prend pas en compte le fait que notre propriété sera dévaluée, qu'elle subira des nuisances importantes et qui ne retient aucune de nos demandes adressées par courrier, le 18/02/2021.

Pourquoi un écran acoustique n'est pas prévu au droit des parcelles cadastrées section ZD n°247-248 et 249, alors qu'il est prévu au droit des parcelles ZD n°393-394-358 et 359 ????

La nuisance ne serait-elle pas identique et le bruit serait-il plus prononcé au niveau de ces parcelles ????

Nous vous souhaitons une bonne réception de nos remarques et nous espérons que vous y serez attentif.

Veuillez agréer, Monsieur Le Commissaire Enquêteur, l'expression de nos respectueuses salutations.

Indivision CAILLABA